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【本报讯】政治、法律
和 安 全 统 筹 部 长 马 福 评
论 审 判 法 官 团 对 国 警 辅
导 与 安 全 部 前 主 任 菲 尔
迪·善波及其妻子普特莉
的 判 决 。 菲 尔 迪 善 波 及
其 妻 子 普 特 莉 分 别 在 针
对善波的前助手 J 中士的
蓄 意 谋 杀 案 中 各 被 判 处
死刑和 20 年徒刑。

马 福 于 2 月 13 日 ，马
表 示 ，在 我 看 来 ，对 善 波
的判决是正确的，因为谋

杀 案 的 最 高 判 决 确 实 是
死刑，而死刑是不能减判
的 。 因 为 根 据 审 判 的 事
实，没有什么可以轻判的
理由。

马福表示，起初，人们
对 检 察 官 的 起 诉 书 曾 引
起了争论。这是因为，普
特莉被指控犯有《刑事法
典》第 340 条 关 于 蓄 意 谋
杀 罪 和《刑 事 法 典》第 55
条关于参与谋杀罪。 其
实 普 特 莉 是 作 为 一 个 参

与 者 ，因 为 参 与 了 谋 杀
案 ，判 刑 20 年 是 很 自 然
的。

主 审 官 瓦 赫 尤（Wa-
hyu Iman Santoso）指 出 ，审
判 团 在 定 罪 时 判 决 菲 尔
迪 善 波 蓄 意 谋 杀 J 中 士 ，
与 检 察 官 指 控 的 有 预 谋
杀 害 J 中 士 的 罪 行 一 致 。
宣 布 被 告 菲 尔 迪 善 波 已
被 合 法 和 令 人 信 服 地 证
明有罪，根据法律犯下参
与 有 预 谋 杀 害 的 犯 罪 行

为，导致电子系统无法正
常运行。

审判团在判决普特莉
时也宣读了同样的判决。

瓦 赫 尤 主 审 官 指 出 ，
审 判 团 认 定 普 特 莉 证 据
确凿有罪，参与了检察官
指控的对 J 中士的蓄意谋
杀。 判决是 20 年监禁。

之 前 ，善 波 被 检 察 官
判处无期徒刑，而普特莉
被判处 8 年徒刑。

（亮剑）

马福：对菲尔迪与普特莉的判决正确

【本报讯】梭 罗 市 长 、
佐 科 维 总 统 长 子 吉 布 兰
在 2024 年 省 长 选 举 中 被
列 入 雅 京 专 区 省 长 候 选
人 名 单 内 。 其 名 字 与 社
会事务部长丽斯玛、国家
机构改革部长阿兹瓦尔·
阿 纳 斯 以 及 政 府 商 品 和
服 务 采 购 政 策 研 究 所 主
任 亨 德 拉 尔（Hendrar Pri-
hadi）并列。

除 雅 加 达 外 ，吉 布 兰
也 是 在 即 将 举 行 的 省 长
选 举 中 被 列 入 中 爪 哇 省
长候选人人选之一，并将
吉布兰与肯德尔（Kendal）
县 长 迪 科·加 宁 杜 托 (Dico

Ganinduto)联袂参选。
2 月 13 日 ，印 尼 斗 争

民 主 党 梭 罗 市 分 会 理 事
会 主 席 鲁 迪（ FX Hadi Ru-

dyatmo）坦言，对此感到自
豪 。 鲁 迪 表 示 ，非 常 高
兴，印尼斗争民主党在选
拔干部上不会有错的，所

以 吉 布 兰 被 雅 京 专 区 省
和 中 爪 哇 的“ 雷 达 ”所 探
测 到 了 。 这 是 成 就 之
一。

鲁 迪 表 示 ，本 党 仍 未
准 备 好 干 部 以 取 代 吉 布
兰 担 任 梭 罗 市 长 。 因 为
考虑到，印尼斗争民主党
梭 罗 市 分 会 仍 在 等 待 即
将 举 行 的 地 方 领 导 人 选
举 的 实 施 指 示 和 技 术 指
示 。 吉 布 兰 的 替 代 干 部
排 在 总 统 选 举 和 地 方 选
举 之 后 。 我 们 仍 在 等 待
推 选 准 市 长 候 选 人 的 实
施指示与技术指示。

（亮剑）

吉布兰被列入雅京省长与中爪省长候选人名单

达斯科否认善迪亚卡脱离大印党
团建党则称善迪亚卡跳槽已获普拉波沃许可

【本报讯】大印尼行动
党（Gerindra）中央理事会常
务主席达斯科（Sufmi Dasco
Ahmad）否认说，他的党内理
事善迪亚卡（Sandiaga Uno）
已请求或获得加入团结建
设党（PPP）的许可的报告。

达斯科自承，他从未听
说过现任旅游业和创意经
济部长善迪亚卡要求允许
加入团建党，包括总主席普
拉 波 沃（Prabowo Subianto）
也批准善迪亚卡离开大印
党的消息。

达斯科周一（13/2）在国
会大楼说，我从未听说过善
迪亚卡申请脱党，也从未听
说过普拉波沃许可他跳槽。

这位国会副议长将团建
党副总主席传达的关于善
迪亚卡的消息视为政治动
力。但是，如果善迪亚卡真
的想离开大印党并加入团
建党，他希望使用政治道

德。他说：“本党从未阻止
或干预党内干部的政治发
展。只是希望干部们能尊
重政治道德。”

不过，达斯科强调，从
大印党领导层大会的结果
来看，推举的总统候选人只
有普拉波沃。

达斯科说，我们都知道
大印党的总统候选人是固定
的，当时只有普拉波沃通过
了本党的全国领导层大会。

此前，团建党副主席阿
米尔（Amir Uskara）阐明，善
迪亚卡在普拉波沃的祝福
下加入了该政党。

据他说，团建党代任总
主席马迪奥诺（Mardiono）在
该党成立 50 周年之际发表
的声明，实际上是要求善迪
亚卡如果想加入团建党，就
必须得到普拉波沃作为大
印党总主席的许可。

阿米尔周一（13/2）被问

及此事时表示，马迪奥诺曾
声称善迪亚卡已在普拉波
沃的祝福下投身加入团建
党，善迪亚卡周日（2 月 12
日）出席了在南苏省马利诺
举行的团建党成立 50 周年
的庆典活动。

与此同时，阿米尔澄清
了马迪奥诺在 2024 年总统
选举中邀请善迪亚卡成为

总统候选人的说法，据他
说，团建党只鼓励所有具成
就的人物参选总统或副总
统候选人。

阿米尔说，这些人物包
括善迪亚卡，他被认为在新
冠病毒大流行期间成功地
振兴了经济和旅游业，并能
够 在 大 流 行 后 发 展 旅 游
业。 （Irw）

大印尼行动党中央理事会常务主席达斯科（Sufmi Dasco Ahmad）。

国警与普委会签署谅解备忘录
维护全国人民在2024年大选保持团结

【本报讯】国家警察与
普选委员会日前在普委会
办公室签署了一份谅解备
忘 录 ，内 容 涉 及 在 实 施
2024 年 大 选 中 ，履 行 职 责
和职能的协同作用。签署
谅 解 备 忘 录 ，以 确 保 2024
年选举的整个系列和阶段
安全顺利地进行。

总 警 长 里 斯 提 约 声
称，如今国家警察与普委
会签署了一份合作谅解备
忘录，当然该谅解备忘录
的实质是国家警察和普委
会如何协同开展活动，特
别是警察在保护、护送和
维护由普委会确定的选举
的所有阶段正常运作。

根据谅解备忘录，警方
将从一开始到进入选举阶
段进行安保和护送。其中

包括准备后勤需求、分发、
在投票站进行投票，以在中
央和地方两级进行概括。

里 斯 提 约 表 示 ，当 然
我们希望 2024 年的选举将
是一次比上一次选举更好
的选举。我们同意我们通
常所说的政治会造成两极
分化，我们必须避免它。
在实施 2024 年选举时，最
重要的是社会各界都必须
有精神和承诺，继续维护
印度尼西亚民族团结和及
其价值。在五年一度的民
主盛会中，意见分歧和选
择分歧是司空见惯的。希
望中央和地方各级所有未
来的领导人，致力于始终
保持团结和统一，防止两
极分化，并使印度尼西亚
的愿景和使命更好。选择

的差异很常见。但是我们
总是要提醒的是，无论什
么人担任地方和国家领导
人，都将继续发挥领导作
用。统一和团结是绝对条
件或主要条件，因此我们
必须照顾它。我们必须把
坏事抛弃。

随着选举的安全与和
平举行，希望印度尼西亚今
后能够成为其他国家创造
有利民主气氛的榜样。这
种精神总是通过向学生、民
间组织、青年组织、民众和
社会所有成员推广宣传。
全国人民必须对实现和平
选举作出同样的承诺。

他 指 出 ，当 然 我 们 同
意，印度尼西亚希望成为
与实施既定和民主选举有
关的晴雨表之一。我想请

媒体同仁协助宣传，因为
这是为了国家的利益。这
符合我们所有人的利益。
希望全国人民从以往选举
的经验中吸取教训，这样
到 2024 年，将不再出现两
极分化、身份政治、族群、
宗教、种族、各群体和其他
可能破坏国家统一和统一
的事情。印度尼西亚目前
处 于 非 常 好 的 位 置 ，在
G-20 集团国中排名第五。
因此社会各界必须继续保
持这一积极趋势，以实现
2045 年 的 金 色 印 尼（独 立
百年纪念）。我们必须保
持这一点，以便国家的理
想，我们的国家目标能够
真正继续下去。我们可以
在 2045 年实现金色印度尼
西亚的愿景。 （亮剑）

【本报讯】央行欢迎国
会决定选举菲莉亚宁西·亨
达尔达（Filianingsih Hendar-
ta）成为2023-2028年度央行
副总裁一职。

2月13日，央行公关主任
艾温（Erwin Haryon）表示，这
次选举的结果是央行理事会
成员根据精英制度选举产生
的表现之一。 这意味着，在
执行央行职责的任务时，符
合拥有的最佳能力和才干，
不分族群、宗教、种族和群
体。央行欢迎菲莉亚宁西·
亨达尔达当选为副总裁，并
将在2023-2028年履行职责。

此前，佐科维总统推举
的两名央行副总裁候选人，
即菲莉亚宁西·亨达尔达和
德威（Dwi Pranoto），当天下
午，由国会第十一委员会进
行了适当人选测试。 然后，
国会第十一委员会一致通过

选举菲莉亚宁西·亨达尔达
成为央行副总裁，以取代任
期将于今年4月届满的多迪
（Dody Budi Waluyo）。

国会第十一委员会成员
埃里科·索塔杜加（Eriko So-
tarduga）于2月13日表示，菲
莉亚宁西是由国会第十一委
员会通过全体委员鼓掌当选
的。 此外，国会的决定将在
全体会议上传达，然后由最
高法院宣誓就职。

资料显示，根据 2023年
第4号关于发展和加强金融
部门条规，央行 副总裁由总
统提议，并通过国会批准才
能被委任。央行副总裁的候
选人名单由总统根据央行总
裁的推荐提出，最多3人，至
少2人。国会有权在收到总
统提案后一个月内批准或拒
绝央行副总裁候选人的提
案。 （亮剑）

菲莉亚宁西担任央行副总裁
央行对国会的选择和决定表示欢迎

梭罗市长、佐科维总统长子吉布兰。

梭隆集装箱码头计划成为印尼东部枢纽
【本报讯】PT Pelabuhan

Indonesia 计划将巴布亚省梭
隆集装箱码头打造成印尼
东部集装箱的活动枢纽。

PT Pelindo Terminal Pe-
tikemas 公 司 秘 书 Widyas-
wendra 说，为了支持物流的
有效性和分配，目前公司正
在研究将梭隆集装箱码头

打造成印度尼西亚东部集
装箱枢纽的可能性。

Widyaswendra 于 周 一
（2023 年 2 月 13 日）说：“当
梭隆集装箱码头成为印度
尼西亚东部集装箱枢纽时，
集装箱的潜在流量将达到
243,000 个标准箱。我们目
前正在进行更彻底的研究

程序，包括让服务用户参与
进来。”

在 2022 年，梭隆集装箱
码头的集装箱流量记录为
48,048个标准集装箱。距离
最近的几个港口，例如运载
到查亚布拉集装箱码头 95,
431 个标准箱、纳比雷港 31,
138 个标准箱，宾图尼港 11,

100 个标准箱，马诺瓜里港
40,982 个标准箱，比亚克港
13,376个标准箱。

Widyaswendra 说 ，目 前
几家航运公司仍在使用运
载能力为 600-1,000 标准箱
的集装箱船舶。船舶必须
在几个港口停靠卸货，才能
到达最终目的港。（松鹤）

【本 报 讯】Matahari 百
货商店（LPPF）今年加快网点
的增加速度。Matahari 百货
商店将在2023年开斋节前开
设七家新店。

Matahari 管理层在其官
方声明中说，Matahari已经确
定了七个新的、有利的战略
地点，包括在刚开业的勿加
西Revo商场。

Matahari 百货商店首席
执行官泰利（Terry O'Connor）
于周一（2023年2月13日）发
布的新闻中表示：“LPPF 正
在加速开设这些网点，以应
对即将到来的开斋节，所有
网点都在四月份第一周开
业。”

大多数确认开设的 Ma-
tahari 新分店位于雅加达首

都专区以外。Matahari 将在
西爪哇开设两家分店，即刚
刚开始运营的勿加西Revo商
场 和 在 芝 卡 朗 的 Pollux
Chadstone。

两家Matahari 新分店将
在中爪省三宝垄The Park和
Uptown开设，一家在日惹斯
勒曼商场开设。

泰利补充道：“LPPF 还
将在爪哇以外开设两家新
店，即在巴厘库塔的Discov-
ery商场和东省麻埠的Plaza
商场。”

一家Matahari 百货商店
已经开业，另外六家商店将
在2023年2月下旬至4月上
旬期间开始营业，大部分商
店 将 在 斋 月 期 间 开 业 。

（松鹤）

Matahari百货商店捷足在开
斋节之前开张七家新店

菲莉亚宁西·亨达尔达（Filianingsih Hendarta）。

【本报讯】目前，几处
地方政府正在讨论有关安置
地区公用事业网络的规定。
然而令人感到遗憾的是，该
计划是为了增加地方收入而
驱动的，是通过向地方政府
建造的综合公用事业网络设
施征收高额租金来实现的。

万隆工艺学院属下的电
子与信息工程学校讲师阿贡
（Agung Harsoyo）认为，地方
政府在其管辖的区域内布置
电信、水和电力网络等公用
设施网络，是很自然的事。

因为目的是治理城市，因
为建设综合公用事业网络是
向社区提供公共服务的设施。

阿贡说：“目前雅加达首
都专区政府建造的综合公用
事业网络不符合适用标准。
发达国家的综合公用事业网
络，可由技术人员进行维
修。此外，综合公用事业网
络还可以安置电力、清洁水、
河谷水和电信网络。”

因为它是为公民服务，
而且开发的预算来自地方预
算，所以所有公用事业网络
经营者，可利用地区政府建
立的综合公用事业网络，这
是很自然的事。因为地方政
府办理综合公用事业网络的
主要目的，不是为了盈利。

（松鹤）

要迁离架空电缆，
雅加达首都专区政府必须给赔偿金


